

2023年度PTA本部・委員会の役員紹介

日ごろよりPTA活動、部活動振興会へのご理解、ご協力ありがとうございます。

5月GW明けより新型コロナウィルス感染症の感染症法が2類から5類になりマスクの緩和など少しずつ世の中もコロナ禍前に戻り始めております。

先日行われた体育祭多くの保護者が見守る中、全力で走りまわる生徒達は、活気に満ち溢れている私もパワーをいただきました。特に先生方々も参加した学年別リレーは最高でした。また修学旅行などの学校行事も予定通り行われ、喜ばしい限りです。

今後も篠中生の安心安全でより良い学校生活が送れるよう、PTA・学校・地域との連携を取り力を合わせて盛り上げていきましょう。

PTA会長 酒向信司

少しずつ以前の日常が戻り、参加できる学校の行事が増える中で、子どもたちの元気な姿を見られることや、保護者同士が会えるのは、こんなに嬉しいことなのだと、改めて気付きました。これからも篠中生みんなが、楽しい学校生活を送れますように…

PTA副会長 YK

子どもたちの明るく元気な声が聞こえる傍で、PTA活動をしています。子どもたちの“笑顔”や“安心”のためにできることを念頭に、無理のないPTA活動ができるよう知恵を絞り活動していきたいと思います。

PTA副会長 TH

会議中やすれ違う時など、生徒の皆さんのお楽しそうな様子を直に感じられて、とても懐かしく温かい気持ちにさせてもらっています。微力ながら学校のお役に立てるよう一年間がんばりたいと思います。

PTA会計 CI

PTAの役員は初めてなので、務まるかどうかの不安もありましたが、皆さんのご協力で少しずつ慣れてきました。1年間よろしくお願ひいたします。

PTA書記 JC

行事委員会は、お譲り会、防犯、指名、卒業式の各担当に分かれ、みんなで楽しく活動しています。体育祭の受付などの学校行事のお手伝いや、防犯パトロールなど、先生方や地域の皆さんと連携をとりながら子どもたちの安心安全を見守っていきます。今後もイベントが多数ありますので、保護者の皆さまもご協力をよろしくお願ひいたします。

行事委員会 AK

広報委員会では、広報誌「ケヤキ」を年3回発行します。「できるときに、できることを」のスローガンを掲げ、今年度は10名でスタートしました。5月には体育祭の撮影に参加でき、子どもたちの生き生きとした様子を間近で感じることができました。7月に発行する「ケヤキ」では、校外学習の様子をたくさん載せたいということで、ページを増やしました。皆さんに楽しんでいただける広報誌作りを目指して頑張りますので、1年間よろしくお願ひします。

広報委員会 CK

部活動振興会からのご報告



寄付金（2023年4月～6月集計）

皆様よりお寄せ頂きました寄付金は

290,000円となりました。

今年度もたくさんのご寄付をありがとうございます。

篠原中学校部活動全体の活動費として、

大切に利用させていただきます。

部活動振興会では今後も年間を通じて

寄付金を受け付けております。

今後とも皆様のご協力を
よろしくお願い申し上げます。

先生方・サポーターの皆さま・地域関係の皆さまの
ご協力ありがとうございます。